

avons dû nous colleter avec le formidable problème que représente le développement, avec des ressources financières limitées et un marché national relativement restreint, de vastes territoires où la nature est souvent hostile mais qui recèlent des richesses considérables. Pour y arriver, nous avons adopté les mêmes solutions. Il nous a fallu mettre au point ou acquérir l'organisation, les techniques et l'infrastructure nécessaires pour ouvrir ces étendues et exploiter leur potentiel hydro-électrique, leurs matières premières et leurs ressources agricoles. Etant donné la ressemblance de nos schèmes de développement, nous, au Canada, possédons la technologie requise dans plusieurs secteurs du développement de votre économie et de votre infrastructure. Nous sommes heureux de coopérer avec vous.

Nous espérons toutefois que notre collaboration ne sera pas unilatérale. Le marché canadien demeure l'un des plus ouverts au monde et notre Système généralisé de préférences prévoit des tarifs spéciaux pour une vaste gamme de vos produits. Dans le cadre des négociations commerciales multilatérales, nous sommes également disposés à accepter une libéralisation accrue des échanges. Nous comptons que de votre côté, vous prendrez en considération nos intérêts mutuels lors de l'élaboration de vos politiques économiques.

Il existe donc entre nos deux pays un riche éventail de possibilités de collaboration. Au cours des dix-huit derniers mois, l'échange de missions canadiennes et péruviennes nous a permis de jeter des bases solides en vue d'une coopération accrue. Sachez, Excellence, que j'apprécie la façon dont nous avons réussi à consolider ces bases de discussions. Ma foi en nos possibilités est considérable et vous pouvez être assuré que le Canada continuera de faire des efforts pour qu'elles deviennent réalité.